



KRANKENKASSEN- ANERKENNUNG

Krankenversicherer verlangen für die Anerkennung von Fitnessstudios und Kursanbieter eine Zertifizierung und vertrauen der Zertifizierungsinstitution QualiCert. Grundsätzlich entscheidet jede Krankenversicherung selbst, welche Methoden sie anerkennt und welche Präventionsbeiträge sie an Jahresabonnements von Fitnessstudios vergütet.

Hier können Sie die Leistungen der Krankenversicherungen prüfen. Bei genauen Deckungsfragen wenden Sie sich bitte an Ihre Krankenkasse.



qualicert.ch/krankenkassen